
                                            
 
 
 
Excelentíssimo Senhor Presidente, 
Senhoras Deputadas, 
Senhores Deputados, 
 
 

Não se tem muito tempo, eu proferi um discurso, aqui, em que a temática 

foi reunião do Conselho de Administração da Suframa. Pois bem, hoje me faço 

presente em um novo discurso. 

 Primeiramente quero agradecer a Suframa pelo convite para participar da 

306ª Reunião do CAS, e dizer da imensa satisfação de representar aqui mais 

de 147 mil eleitores do meu Estado. Quero destacar que neste ano de 2022 a 

Zona Franca já faturou, até julho, R$ 96 bilhões e caminha para faturamento 

maior em 2021. Ao longo deste ano, foram mantidos os empregos diretos da 

ordem de 105 mil postos de trabalho, indiretos acima 400 mil, o que é o reflexo 

da retomada da economia nacional e da atividade econômica local. 

Recentemente o IBGE divulgou a pesquisa de volume de produção industrial 

no Brasil e o Amazonas obteve crescimento de 7%. Foi o Estado da federação 

com crescimento mais expressivo da indústria brasileira. Ainda com dados do 

IBGE, a Taxa de Desemprego no Amazonas é atualmente de 10,4%, contra 

15,8% no início de 2021 quando saíamos da Pandemia da COVID. Ressalto 

que o setor comercial voltou a contratar e emprega 343 mil postos de trabalho 

diretos, contra 308 em 2021. É um sinal claro de que o Governo Federal vem 

atuando de forma assertiva nas políticas econômicas, dentre os quais destaco 

a inflação negativa pelo terceiro mês consecutivo. O bom andamento da 

economia nacional é reflexo da demanda doméstica aquecida, especificamente 

pelos produtos industrializados na Zona Franca de Manaus, que nesta reunião 

somam mais de R$ 1,3 bilhões em investimentos, mais de 1.500 empregos e 

incremento de mais R$ 4 bilhões em faturamento nos próximos 3 (três) anos. 

Neste sentido, encerro minha afirmando que o Governo do Presidente 

  
 

CÂMARA DOS DEPUTADOS 
Gabinete Deputado Capitão Alberto Neto 
 
 



Bolsonaro é acertadamente responsável e comprometido com a Zona Franca 

de Manaus e com a população deste Estado. 

 
 

Muito Obrigado! 
 
Solicito a divulgação deste discurso nos meios de comunicação da 
Câmara dos Deputados e no programa Voz do Brasil. 
 
 

                                Brasília, de 20 Outubro de 2022. 
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